

A quien corresponda ; mi opinión respecto a este tema es que no quiten un pasatiempo y que a servido como un medio de comunicación en desastres naturales ya que los demás tipos de comunicacion se colapsan siendo el medio de radiodifusión el que sale para pedir ayuda y claro que tambien siendo la gama o rango Mhz que se trasmite tenga una licencia con ciertos exámenes de conocimiento como se a llevado ya hace tiempo para poder tener registro de cada uno desde la banda civil ya que hemos notado mayor actividad hasta la gama de radioaficionados por lo personal me gusta la actividad y estoy hasta estudiando el reglamento el código morse y en electrónica no por que soy técnico sobre esa materia y me encanta experimentar y si desaparece en México ya no podríamos ayudar en desastres naturales y sacar en alto en comunicados (concursos) a nuestro país aunque no me sepa expresar como debería ser en costion legal se los menciono como futuro radioaficionado de México gracias antemano por leer mis notas estoy a sus ordenes

atte.:ADOLFO S.J.
TEC. EN ELECTRÓNICA